



Mercados, en calma

AGENCIAS / MÉXICO, DF.-

Los mercados financieros en México mantuvieron la calma tras la elección presidencial al percibir una menor incertidumbre sobre los resultados, según analistas.

Banco y Casa de Bolsa señala que los mercados se moverán de manera favorable esta semana al conocerse la composición del Congreso y se aprecia poco riesgo de una ruptura en política económica.

Un día después de la elección, la Bolsa Mexicana tuvo una ligera caída de 0.23 por ciento, pero se atribuyó a toma de ganancias y reportes negativos sobre manufactura en Estados Unidos. El dólar bajó a 13.44 pesos a la venta.

Por su parte, la calificadora Fitch indicó que se espera una "transición suave", pero notó que existen desafíos en la aprobación de reformas económicas que promuevan el crecimiento.

El análisis de CI indica que en un gobierno de Enrique Peña Nieto se puede esperar la búsqueda de estas reformas, pero señala que los mercados serán más estables si hay certidumbre sobre las mismas.